



digital.union@sonapresse.com

## L'actu du web

Par Innocent M'BADOUA

ÉTATS-UNIS: TROIS EMPLOYÉS DE CNN LICENCIÉS POUR ÊTRE VENUS TRAVAILLER NON VACCINÉS



Photo: DR

Dans un mémo interne envoyé par courriel au personnel, ayant fuité dans plusieurs médias américains, le président de CNN, Jeff Zucker, a expliqué que la chaîne avait été informée que trois de ses employés s'étaient présentés au bureau sans être vaccinés la semaine dernière. Tous les trois, a-t-il dit, ont été "licenciés".

BRÉSIL: LA SAMBA DE RETOUR DANS LES SALLES



Photo: DR

De retour dans les salles de danse de Rio de Janeiro après plus d'un an d'absence de répétition liée à la lutte contre le Covid-19, musiciens, professeurs et danseurs de samba ont pu reprendre les répétitions pour préparer le carnaval de Rio de février 2022. Privés d'édition en 2021, ces performeurs trépignent d'impatience et redoublent d'efforts pour proposer une représentation spectaculaire. C'est le cas du groupe de l'école de samba Padre Miguel, de la banlieue ouest de Rio qui ont pu s'entraîner ensemble pour la première fois depuis un an, mardi soir.

DES MILLIERS DE FEUILLETS INÉDITS: LES TRÉSORS RETROUVÉS DE LOUIS-FERDINAND CÉLINE



Photo: DR

Disparus en 1944, des milliers de feuillets inédits de l'écrivain, auteur de "Voyage au bout de la nuit" et de "Mort à crédit", viennent de resurgir dans des circonstances étonnantes. Louis-Ferdinand Céline, mort en 1961, n'a cessé de le répéter: en 1944, alors qu'il venait de s'enfuir en catastrophe vers l'Allemagne nazie avec les ultras de la Collaboration, des pillards ont forcé la porte de son appartement de Montmartre et lui ont volé de volumineux manuscrits, pour une large part inédits. Parmi eux, a-t-il toujours proclamé, celui de Casse-pipe, le roman.

## LE BUZZ DE LA SEMAINE

La route, le sujet qui fâche encore



Une vue de la voie proche des jardins de Jade.

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

La rencontre du mardi 3 août dernier entre la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, Virgile Denis et Jean-Claude Baloche Ondimba, respectivement directeur général de Sobeja et président directeur général de Socoba-EDTPL, entreprises adjudicataires des travaux de suppression du rond-point des Jardins de Jade et du boulevard Triomphal de Libreville a été

l'occasion pour les internautes de rappeler que la route reste un sujet sensible.

"Face aux récriminations des populations à la suite des embouteillages monstres enregistrés lors des travaux effectués le week-end écoulé, le directeur de Sobeja Virgile Denis a tenu à présenter ses excuses aux populations pour le désagrément causé. Pour sa part, Jean-Claude Baloche Ondimba a promis la livraison du Boulevard Triomphal d'ici la fin du mois de novembre", explique Gabon Média Time.

Les excuses des deux dirigeants, après ces perturbations, n'ont pas empêché ce média et Gabonreview, notamment, de rappeler que la cheffe du gouvernement était courroucée à cause de cette situation et de la lenteur des travaux. Sur ce dernier point, Mathurin n'y comprend rien non plus. "Trois kilomètres en trois mois, ça devient une maladie dans ce pays", souligne-t-il.

Dans l'ensemble, cette réunion divise l'opinion. Il y a ceux qui sont contents parce que la Première ministre a tapé

du poing sur la table, ceux qui estiment que cela ne suffit pas et qu'il aurait fallu les sanctionner, et enfin ceux qui se demandent si ce déballage médiatique était bien utile. Une frange cependant avance l'hypothèse d'un calendrier caché.

"C'est un jeu entre ces sociétés et l'Etat. Ils font traîner les travaux pour les livrer en 2023", s'amuse Matricule Neuf. "C'est une norme désormais. On alterne la cadence en fonction des intérêts", poursuit Thierry.

## La " redevance passagère " de retour sur la toile

Par Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

LES opérateurs du secteur transport aérien ne sont pas contents du tout. Du moins, ils ont le cœur lourd. L'entrée en vigueur de la " redevance passager " annoncé par de nombreux journaux en ligne gabonais, a ravivé des interrogations.

En effet, " le directeur général des Impôts informe les compagnies aériennes ou leurs représentants légaux que, conformément aux dispositions de l'article 8 de l'arrêté n°19.21/MER/MBCP/MT du 27 avril 2021 fixant les modalités de perception de la

Redevance passager, la redevance passager entrera en vigueur à compter du 24 août 2021 ", précise Gabon Media Time. Quelques opérateurs du secteur transport aérien ont froissé leur visage comme pour attirer l'attention du gouvernement sur les éventuelles répercussions de cet impôt sur la performance du secteur. C'est le cas de l'administrateur général d'Airfriet, Marc Gaffajoli, qui s'était exprimé dans une interview accordée à L'Union ; interview reprise par Direct Infos : " S'il est louable de vouloir moderniser les infrastructures aéroportuaires, la question du mécanisme de financement choisi peut être



Photo: DR

posée. Ces redevances, si elles sont définitivement adoptées, vont naturellement augmenter les prix des billets, à proportion. La conséquence immédiate sera

une réduction durable du trafic passagers et de l'attractivité de l'aéroport, pendant la période de collecte ". Texte mal balisé (): Humeurs.